

72. 14. 12. 1992

Viele Anträge

m. NACKENHEIM — Mit den nichterledigten Tagesordnungspunkten aus der vergangenen Gemeinderatssitzung befassen sich die Ortsparlamentarier am morgigen Dienstag, 15. Dezember, 19.30 Uhr, im Film- und Feierraum der Carl-Zuckmayer-Grundschule.

Unter anderem stehen Anträge der Fraktionen an. Zunächst geht es dabei um den Ausbau der Weinbergstraße, ebenso die Aufstellung einer Fußgängerdruckampelanlage in der Mainzer Straße. Mit der Vergabe der Planung für die Erholungslandschaft „Unterfeld III“ befaßt sich ebenfalls ein Antrag.